

2016
と
2017
年
度
主
題

東京まちだクラブ会長 後藤邦夫<主題>
「新クラブと共に ワイズを更に 楽しもう」

東日本区理事 利根川恵子 (川越クラブ)
主題:「明日に向かって、今日動こう」

アジア地域会長 Tung Ming Hsiao (台湾)
主題:「ワイズ運動を 尊重しよう」

国際会長 John Wilson (カナダ)
主題:「私たちの未来は、今日から始まる」

今月の聖句

『 何事にも 時があり
天の下の 出来事には すべて
定められた 時がある。 』

(旧約聖書 「コヘレトの言葉」 3章 1節)

<<今月のテーマ>>

強調テーマ: YMCA サービス・ASF・RBM

2016年7月 第1例会プログラム

日時: 2016年7月11日(月) 18:30~20:30
場所: 町田市民フォーラム(4階) 講習室
受付: 谷治 司会: 後藤

- 1 開会点鐘・挨拶 後藤会長
- 2 ワイズのモットー、5つの誓い 一同
- 3 ワイズソング 一同
- 4 聖書朗読、祈祷 平本チャブレン
- 5 ゲスト・ビジター紹介 後藤会長
- 6 ハッピーバースデー
- 7 食 事
- 8 卓 話 <東新部・細川部長 公式訪問>
◎ 新年度・事業方針・計画等について
◎ 同行部役員等からのアピール・質疑
- 9 一般報告・アピール
- 10 閉会点鐘 後藤会長

#ゲスト・ビジターを歓迎します。出席希望者は、前日迄に、ご連絡ください。弁当を用意します。
#クラブ会員は、欠席の場合は、必ずご連絡ください。
連絡先: ☎ 0463-93-3841 後藤

新クラブと共に ワイズを更に 楽しもう

クラブ会長 後藤 邦夫

7月を迎え、私たちは素晴らしい感謝の思いで、ワイズ新年度を迎える。私たちは、自らのクラブの老齢化・小規模化で消滅寸前の、まさに、その底から、ついに東京多摩南地域を拠点にワイズ「新クラブ」の設立を成し遂げることができたのである。そして新会員たちが自ら「東京多摩みなみクラブ」と命名して「クラブ会則」も定め、5月22日(日)、この新クラブの「設立総会」が開催された。67名という大勢のワイズ・関係者のご参加で、祝福・激励の声援が豊かに贈られたのであった。設立活動開始から僅かに1年という、実に見事な歩みであった。準備委員長の伊藤さん、田中さんや全ての委員の皆様にご心から感謝し、また、優れた会員候補者を多数ご推薦くださったワイズ有志の方々にも、心からの感謝を申し上げる。

そして、この新年度早々の今月<7月17日(日)>、私たちはいよいよ本番 = 「チャーターナイト」の時を迎える。ワイズ国際協会(本部-ジュネーブ)から、国際加盟認証の伝達を受ける最大興奮の喜び・祝賀の儀式・感謝の集いである。会場は「設立総会」と同じ「Conti 多摩センター」。多数の方々のご参加が期待される。

こうして私たちは、<親クラブ>としての“榮譽”を得ることになる。国際本部からは、その榮譽の“Stork Patch”(こうのとりの恵みのワッペン)も、私宛てに届いた。そして、その榮譽には、当然のことながら、“勤め”が伴う。子クラブとの絶えざる交流・励ましである。しかも私たちは、その交流から“逆に”、若さに溢れる新クラブの“生きる力”に力づけられて、私たちの「クラブ自身が若返るかも!」という素晴らしい“楽しみ”を、守り続けたいのである。

<6月データ> 在席会員数: 8名(うち、広義会員1名)

| | | | | |
|---------------|--------|-----|------------------|-------|
| 例会 | メン | 6名 | フェンド (2015~2016) | |
| 出席 | メネット | 1名 | 切手(年度累計) | TOF |
| 出席 | ビジター | 3名 | B 国内切手 | (FF) |
| 数 | ゲスト | 1名 | 外国切手 | CS |
| | 計 | 11名 | F 現金 | 円 ASF |
| | メーキャップ | 0名 | | RSM |
| 6月 会員出席率 86% | | | | |
| 6月 YY 指数 157% | | | | |

| | |
|-------|----------|
| 会 長 | 後藤 邦夫 |
| 副 会 長 | 谷治 英俊 |
| 書 記 | 平本 善一 |
| 会 計 | 谷治 英俊(兼) |
| 直前会長 | 山田 スエ |
| チャブレン | 平本 純一 |
| 幹 事 | 有田・山田 |
| 担当主事 | 小畑 貴裕 |



Geneva, 27 May 2016

Dear Club President,

It has been said that "an organisation never stands still - it either grows or declines". You and your club have taken that challenge seriously in that you sponsored the following new club:

Y's Men's Club of Tokyo-Tama-Minami

Your responsibilities do not, however, end with the Charter Ceremony. As the Sponsor Club you must closely follow and nurture "your baby" for at least one and preferably two years of its existence. Make frequent contacts by telephone, letter and - if at all possible - by visitation. You must provide ongoing training of the new Club's officers.

The International Council Meeting 1992 approved a "Stork Patch" to be given to Sponsor Clubs. Enclosed you will find a Stork Patch for your Club to be proudly displayed on your Club banner.

With very best wishes and thanks to all in your club for this new Club which, with your continued nurturing, will grow to become a strong link in our world-wide Y's Men movement.

Y'sly and cordially,



Takao Nishimura

(後藤概訳)

ジュネーブ・216年5月27日

親愛なる クラブ会長 殿

如何なる団体も、いつもそのままに留まっては
いません。「成長するか、衰退するか」があります。
貴君と貴君のクラブは、下記クラブの国際加盟の
スポンサー（保証人）となったその時から、その
挑戦を確かに受け止めているのです。

東京一多摩一みなみ ワイズメンズクラブ

しかも、その新クラブが国際協会加盟認証状を
受け取ったその時をもって、スポンサーとしての
貴殿の役務が完了したのではないのです。保障ク
ラブとして、あなた方は、愛のコウノトリから“赤
ちゃん”が与えられたその時から、少なくとも1
年～2年は、その身近に寄り添い、成長へと援け
養う勤めを果たすのです。電話・文書などで、も
し出来れば訪問などを通して、親しく交流を行な
うのです。そして、あなた方は、新クラブの如何
なる状況の時にあっても、時宜に適った教育・指
導（トレーニング）の支援を、新クラブの役員た
ちに提供するのです。

1992年の国際議会は、“Stork Patch”（恵み
の赤ちゃんを届ける、“こうのとり”のワッペン）
を、新クラブのスポンサークラブに贈ることを決
めました。この決議で、“Stork Patch”が貴クラ



<このコウノトリ・ワッペンは、実物大です>

ブのクラブバナー（クラブ旗）の上に、誇り高く貼
り付けられることを期待して、贈ります。

この新クラブに末長い養育奉仕を続け、願わく
は将来、この新クラブが国際連帯のワイズメン運
動の強い協働者にまで成長できるよう、貴殿ク
ラブの皆様に、私たちの願いと感謝の心を込めて
送ります。ワイズの愛の心をもって、

西村 隆夫（ワイズ本部・国際書記長）

<< 東京まちだクラブの皆様へ >>
== 大事な お願い ==

おめでとう!! 東京多摩みなみクラブが、

いよいよ「チャーターナイト」の開催です!!

クラブの皆様とは、たびたびお話ししてきましたように、今月<7月17日(日)>、いよいよ「チャーター ナイト」の開催です。東京まちだクラブの私たちが、昨年2月のクラブ総会で一大決心をしたあの情熱、<東京多摩地域に「ワイズ新クラブ」を設立しよう>と訴えた、あの熱意が、東京コスモスクラブの熱烈な共同となり、東新部・近隣クラブ有志の皆様の大変なご協力をいただき、僅か1年という短い期間の中で、このような立派な、やる気満々の「新クラブ」が誕生したのです。「素敵な赤子を、コッソリ届けてくれた、コウノトリさん、大変に有難う!」と、私は、感激に耐えません。

この新クラブのワイズ国際協会加盟の申請は、最大の喜びをもって国際議会・国際会長の承認となり、ついに、その“認証状の伝達”に、使者がはるばるスイスから、この日、<7月17日>に、東京のこの「多摩みなみ」にいられて、私たちの「新クラブの会長に」、この嬉しい“認証状”が伝達されるのです。誰が泣かずに、このステージを、見つめることができるでしょうか!!

東京まちだクラブの皆さん、この時を、クラブの皆で待った、願った、その通りのことが起こるのです。ですから、前からお知らせしておりましたように、当日は、クラブメンバーは、止むをえない方を除いて、全員参加です。

◎「チャーターナイト」の開催◎

- ・日時：7月17日(日) 16:00~19:00
- ・場所：「コンティー 多摩センター」
(Conti-Tama Center)
- ・会費：《1人》7,000円(各自が払います)
- ・受付開始：15:30~

当日は、東日本区各地から(西日本区からも)、大勢のワイズメン・メネットの皆様が多数(百数十名と聞いています!)来席されて、新クラブの皆さんを、新しい仲間として喜び祝い、交流を深める、大事な時なのです。

ですから、「東京まちだクラブ」のメンバーは、誰よりも先に、会場に駆けつけて、遠方から、近くからのワイズメン・メネットの皆様を、お迎えしたいと思います。

私はすでに、後藤・谷治・平本・山田・有田(以上5名)の参加申込みを済ませています。新しいクラブ担当主事もご参加いただければ、参加してください。そして私にも大至急、連絡ください。クラブメンバーで、やむを得ず、当日、参加出来ないという方は、大至急、私に連絡ください。

当日の受付開始(午後3時半)前には、まちだクラブの皆さんは、会場に着いているように、お願いします。

前回(設立総会)の時には、会場を見つけるのに、苦勞されたメンバーがおられました。今回はそのようなことがないように、予め、確認しておかれるように、お願いいたします。(後藤)

東京まちだクラブ<新年度>役員一覧・その他

6月13日(月)の午後、まちだクラブ定例の役員会(EMC委員会を兼ねて)開催の予定が、午後1時半から会場(当日は、町田市民フォーラム3階奥ロビーの予定)で山田スエ直前会長と後藤の2名だけで、長い時間の待ちわびでした。

しかし、開催時間の午後2時になっても、他に誰もメンバーは(残念ながら)現れず、なお、30分も待ったが音沙汰なし。そこで、山田さんと相談の上、無念ながら、当日の役員会は、止む無く中止とする羽目に陥ったのでした。

しかし、新年度を前に幾つかの重要な相談・検討の事項が残りますので、その主要テーマを、補充させていただきます。

<1> 2016~17年度 まちだクラブ役員一覧(確認)

◇クラブ会長「主題」:

「新クラブと共に ワイズを更に 楽しもう」

◇クラブ役員:

- ・会長 後藤 邦夫
- ・副会長 谷治 英俊
- ・書記 平本 善一
- ・会計 谷治 英俊(兼任)
- ・直前会長 山田 スエ
- ・担当主事 小畑 貴裕
- ・(メネット連絡員 後藤 和子)



◇クラブ事業担当:

- ・<プリテン>: 谷治英俊(YM報告: 小畑 貴裕)
- ・<EMC>: 後藤・谷治・有田・山田
- ・<CS・TOF・ASF・Yサ・YIA>: 谷治 英俊
- ・<BF・EF・JEF・IBC・DBC>: 後藤 邦夫
- ・<会場看板・資材運搬>: 平本 善一・谷治 英俊
- ・<会場サービス>: 山田 スエ・小畑 貴裕

<2> 後藤会長からの協議・検討の願い

上記の<役員会の止むなき中止>の出来事で見られるように、最近役員会の出席者が少なくなってきています。役員会が順調に開かれなると、クラブ会長などが、大変に困ります。なんとか、みんなが出席しやすい時間帯がないものかと、皆さんの知恵・協議をお待ちしたいと願っています。

そのそも、役員会を午後の開催と決めたのは10年ほど前の事。前山さん・山田さん・有田・小山・後藤などのメンバーが常時出席をしている頃の話し合いの結果であることを、私は記憶を辿ることができます。

午後決定の理由は、①上記出席者はみな職業を持たず、午後の会議の方が体調に好ましいこと、②日中の開催が可能なれば、家事担当を常としておられる前山さん・山田さんなどは、買い物などの関係もあり、午後4時には終了することが有難い、などの理由で、午後の2時~4時の開催とし、今日に至っているのです。

私は、今は、むしろ、夜間の役員会の方がいいのではないかと考えます。そうすれば、時には、他クラブの方々の列席、意見交換なども容易にできて、いいのではないかとと思うのです。いかがでしょうか?

2015～2016 年度最終 6 月例会報告

元会員・片岡敏光さんの卓話：

「日本の若者に伝えたい」

— 知的財産をまもるために —



6月13日(月)、後藤会長の点鐘で、今年度最後のクラブ例会が谷治ワイズの司会で開会。市民フォーラム(4階)講習室が会場。まちだクラブは後藤、平本、有田、山田、谷治、メネット後藤(和)、小畑主事の7名の出席。

小畑主事は、まちだクラブの担当主事としては初めての例会出席で、今後のご活躍に期待が大きい。他クラブからのビジターは、佐藤茂美(東京)、飯野毅与志(山手)、榎藤徳彦(コスモス)の3ワイズ。大切なまちだクラブの友人たち。

そして、今日のゲスト・卓話者は、まちだクラブの創立・チャーター・メンバー(1991年5月入会)の片岡敏光さん。当時の最前線のお仕事の関係で、2009年9月に退会されていたが、最近、谷治さんとの出会いがあって、今日の卓話 がOKとなって今夜のお楽しみ卓話者となっていた。

今日のハッピーバースデーは有田士朗さん。89歳とか。私たちのよき先輩で、ますますお元気で活躍くださいと、ハッピーバースデーを、みんなで元気よく歌った。

食事の後の卓話は、お待ちかねの片岡敏光さん。ご自分のお仕事の経験を基礎に、「日本の若者に伝えたい！」— 知的財産をまもるために— と題して、大変にお元気なお話しをいただいた。

私(記者)は、そのお話しのお話がとれなかったが、その要旨は、配布された資料：『「アイデアでワクワク、ドキドキ、知財創造！」— 不便、困難に出合ったら金の卵 No.1 知財創造チャンス—』には、ご自分の仕事の経験に基づく、大事なお話しが、いろいろと書かれている。

そして、最後に、『3章 「未来について」』には、「若者よ、知財創造に目覚め、自分力を高める武器にせよ」と題して・・・「今、人工知能、ロボットなど第4次産業革命が進むと、多くの仕事はロボットに置き換わり、無くなってしまわれると言われていますが、最後まで残るのは創造力を発揮できる人です。想像力を鍛えるには、アイデアが浮かんだら・・・」と、大切な知恵が書かれています。

実は、片岡さんの奥さんは、素晴らしいデザイナーで、まちだクラブが25年前に「チャーターナイト」を迎えた時に、まちだクラブの見事な「クラブ・バナー」を作った、その素晴らしいデザインこそ、Mrs. 片岡のデザインなのである。その意味では、今も毎月、私たちは、片岡さんご夫妻と出会って、いつも元気が与えられているのだった。

こうして、素晴らしい卓話に元気を取り戻して、後藤会長が元気に閉会の鐘を鳴らして、祝福の閉会となった。

なお、当日の席上献金は、東日本大震災救援募金の一環として捧げ、4,332円が捧げられた。東日本区に後期後半の献金に合わせて、送金の予定である。(後藤・記)



西日本区・京都キャピタルクラブの

岡本尚男さんからのお手紙

京都キャピタルクラブの岡本尚男さんは、ワイズ日本区が東西に分かれる直前の、第56代の日本区理事(1994年～1995年)で、私が同盟主事として日本区事務所長を兼務していた頃からの、大切な先輩・友人です。

今回(今年の6月)も、京都キャピタルクラブのプリテンに併せて、ご感想をいただきましたので、ここにご紹介させていただきます。

『東京多摩みなみクラブの設立、おめでとうございます。コスモスクラブとの共同、地域を絞った戦略と、後藤さんの熱い使命感が成し遂げられました。新年度の名簿にお名前が掲載されます。』

これからは、両親クラブの皆さんが、如何にしてクラブの活性化を目指すかが問われることでしょう。子クラブを見守り、育て、一人立ちさせる責任が親クラブにはありません。これからは正念場となるでしょう。

「ワイズ読本」などから、ヒントをつかんでくだされば、幸いです。ご自愛ください。

6月8日

岡本 尚男 』

DBC宝塚クラブ会長 鯖尻 佳子 さま

東京多摩みなみワイズメンズクラブの<チャーターナイト>の開催が、もう直ぐです。

今度一緒に<チャーターナイト>にお出で下さる石田由美子さんは、横浜での国際大会の折、会場受付前のロビーを中心に、外人参加者のお世話をする<マーシャル>担当に入っておられた由。

私はその場のマーシャル(長)でしたが、他クラブからのマーシャルの皆様とは、殆ど話をしていませんでした。今度お会いして、話が弾むでしょうね。楽しみです。

これは、石田さんには、当日まで内緒ですが、私は<チャーターナイト>の式典後の懇親の時に、こっそり、国際大会の折の「マーシャル」半袖シャツを着て、石田さんの前に立ってみようと、思っています。石田さんが、ビックリしてくれると、嬉しいです、ネ！

なお、今度の新クラブ「東京多摩みなみクラブ」の、田中博之さん(東京クラブからの転入)は、横浜国際大会の中心役員でした。今回の私たちの4人のオシャベリの中に、田中さんを入れると、また楽しくなりますね。

鯖尻さん、石田さん、お待ちしております。

7月1日

東京まちだクラブ 会長 後藤 邦夫

編集後記

新年度を迎え、7月11日(月)開催の、東京まちだクラブの第1例会は、恒例の東新部部長の公式訪問があります。細川部長に同伴して、田中博之さん、太田克人さん、村野 繁さん、佐藤茂美さんが来られます。会場は、町田市民フォーラム(4F)講習室です。感謝して、お迎えしましょう。どうしても出席できない方は、事前の後藤まで連絡ください。(後藤)